



Terkait Pengambilalihan Terminal Giwangan

Pemkot: Karyawan Jangan Takut

JOGJA -- Pemerintah Kota (Pemkot) Jogjaakarta meminta seluruh karyawan di Terminal Giwangan tidak perlu khawatir kehilangan pekerjaannya terkait pengambilalihan terminal tersebut dari pengelola lama PT Perwita Karya ke tangan Pemkot Yogyakarta pada Selasa (10/3).

"Seluruh karyawan di terminal tidak usah khawatir, nanti akan ada tim transisi yang akan menangani mereka," kata Asisten Sekretaris Bidang Perekonomian Kota Jogja, M. Sardjono, Sabtu.

Namun demikian, pihak Pemkot Jogja tidak memberikan batas waktu penanganan karyawan Terminal Giwangan. "Sosialisasi kepada karyawan di Terminal Giwangan mengenai hal ini pun sudah dilakukan," ujarnya.

Menurut dia, pengambilalihan pada Selasa (10/3) masih sebatas pemutusan secara sepihak hubungan kerjasama oleh Pemkot dengan PT Perwita Karya dalam bentuk sebuah surat. "Tetapi, proses pengambilalihan itu belum final, masih ada proses ikutan, seperti penentuan tim penilai aset," ujarnya.

Sardjono menegaskan, tim penilai aset belum bisa ditentu-

kan karena Terminal Giwangan belum diambil alih secara resmi oleh Pemkot Jogja dari pengelola lama PT Perwita Karya.

Pemkot Jogja akhirnya mengambalalih pengelolaan Terminal Giwangan karena PT Perwita Karya dinilai tidak mampu memenuhi kesepakatan awal dengan Pemkot Jogja mengenai pembangunan Terminal Giwangan.

Pihak PT Perwita Karya menjadi investor pembangunan Terminal Giwangan pada 2002 dengan konsep pusat bisnis terpadu yang dilengkapi pusat perbelanjaan dan juga hotel dengan hak pengelolaan selama 30 tahun atau sampai 2032.

Berdasarkan kesepakatan, pusat perbelanjaan tersebut akan mulai dibangun dua tahun setelah pembangunan terminal dalam jangka waktu tiga tahun, namun PT Perwita Karya pada 2007 meminta tambahan waktu satu tahun untuk bisa membangun sarana tersebut.

Namun hingga kini, pusat perbelanjaan tersebut belum berhasil diwujudkan, sedangkan bangunan hotel telah mengalami alih fungsi bangunan, katanya. (ant)

ihaturkan Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Asisten Perekonomian dan Pemba	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Perhubungan			
3. UPT. Pengelolaan Terminal			

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005